



Schauspielunterricht Lübeck in der neuen Olk-Schule

Tanzen und Schauspielunterricht: Lübeck präsentiert die neue Olk-Schule

Unbändige Tanz- und Bewegungsfreude sind Voraussetzungen für eine Ausbildung an der Olk-Schule in Lübeck. Die Pädagogin und Künstlerin Cordula Tornow, seit 2012 Leiterin der Berufsfachschule, bietet Schauspielunterricht Lübeck, Tanzschule Lübeck, Tanzpädagogik Lübeck für die Ausbildung des staatlich geprüften Gymnastiklehrers, des Tanzpädagogen und des Bühnentänzers. Um erfolgreich am Arbeitsmarkt bestehen zu können, verbindet die Schule Tradition und Moderne. Sie bietet die wunderbare Möglichkeit, Fachrichtungen zu kombinieren und seiner eigenen Kreativität freien Lauf zu lassen. Die individuelle Persönlichkeit eines jeden Schülers soll sich frei entfalten können, seine Stärken gefördert und systematisch ausgebildet werden. Für jede Ausbildungsrichtung gilt: neben der künstlerischen Ausbildung erhält jeder Schüler einen Einblick in die sportlichen Aktivitäten anderer Fachbereiche. Ergänzt wird der Lehrplan mit attraktiven Seminarangeboten, weiterführenden Workshops und Aktivwochen. Nicht nur bewegungsfreudige Auszubildende sind in der Olk-Schule gut aufgehoben - Cordula Tornow bietet in ihrer Bewegungs- und Theaterwerkstatt Kurse und Workshops für Jedermann. Hier können Kids, Teens und Erwachsene kreativen Tanz, Choreographien, Hip Hop und Schauspielunterricht Lübeck erfahren. Ob Gruppentänze oder Körpertheater - der respektvolle Umgang untereinander steht in allen Kursen an erster Stelle. Wer mehr über das vielfältige Kursangebot erfahren möchte oder Informationen zu einzelnen Fachrichtungen und Ausbildungsvoraussetzungen benötigt, erhält umfassend Auskunft auf www.olk-schule.de.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Simon Müller
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
pressestelle@intrag.de

Firmenkontakt

Bewegungs & Theater-Werkstatt

Frau Cordula Tornow
Hinter den Kirschkatzen 39-41
23560 Lübeck

olk-schule.de
info@cordula-tornow.de

Die staatlich anerkannte Berufsfachschule besteht bereits seit über 60 Jahren und wurde im Sommer 2012 von Cordula Tornow übernommen.